



Eric Bertrand Bailly est officiellement Marseillais. L'arrivée de l'ancien défenseur de Manchester United vient d'être annoncée par le club phocéen.

C'était dans les petits papiers depuis maintenant quelques semaines, voici la nouvelle officielle. Eric Bertrand Bailly débarque à l'OM sous forme de prêt avec option d'achat a déclaré le club dans un communiqué. «Défenseur central d'expérience, rapide et puissant, Eric Bailly vient compléter l'arrière-garde de l'OM et mettra à disposition toutes ses qualités pour aider le club à atteindre ses objectifs», a déclaré le club après l'officialisation du défenseur ivoirien.

À Manchester United depuis 2016, Éric Bertrand Bailly n'a disputé que quatre matchs avec les Red Devils la saison dernière et avait besoin d'un nouveau projet pour se relancer. À 28 ans, l'Ivoirien débarque donc en France et disputera à nouveau la Ligue des champions avec l'OM cette saison. Tirage au sort de la compétition à suivre ce jeudi à partir de 18 h pour connaître les adversaires du club phocéen.



Retrouvez-nous sur supergoal.cm, supergoal casino, casino, camsport, casinobonus